

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dikemukakan terdahulu, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Bentuk-bentuk Dakwah Bil hal yang dilakukan oleh BPK Kota Banjarmasin yaitu berupa ikut serta dalam membantu musibah kebakaran, ikut serta dalam kegiatan keagamaan dan ikut andil dalam kegiatan kemanusiaan. Semua itu jika dikaitkan dalam dakwah Bil hal yang mana jika dilihat pengertiannya bahwa Dakwah Bil hal merupakan aktualisasi kegiatan atau bentuk nyata dalam melakukan kebaikan. Oleh karena itu kegiatan yang dilakukan BPK Kota Banjarmasin sejalan dengan Dakwah Bil hal.
2. Faktor penghambat Dakwah Bil hal yang dilakukan oleh BPK Kota Banjarmasin yaitu yaitu antusiasme dan semangat para anggota, anggota yang banyak serta komunikasi yang baik. Selain itu dalam hal kegiatan keagamaan yaitu kesadaran masyarakat atau jamaah dalam mengikuti arahan dari anggota BPK sehingga membuat para anggota lebih mudah dalam menjalankan kegiatan mereka. Adapun faktor penghambat Dakwah Bil hal yang dilakukan oleh BPK Kota Banjarmasin yaitu kurangnya sumber daya, infrastruktur dan komunikasi yang buruk.

## B. Rekomendasi

Penelitian tentang kegiatan dakwah Bil hal *BPK* penulis lakukan di Kota Banjarmasin secara umum memberikan banyak hal yang menarik baik berkaitan tentang kegiatan dakwah yang dilaksanakan *BPK* Kota Banjarmasin yang telah penulis angkat dalam karya ilmiah ini. Namun masih ada beberapa celah dan hal yang menarik untuk dilakukan peneliti yang lain dalam penelitian selanjutnya. Oleh karena itu penulis memberikan beberapa rekomendasi berdasarkan penemuan data di lapangan yang penulis dapatkan yaitu:

1. Kegiatan dakwah yang dilakukan oleh *BPK* Kota Banjarmasin sebenarnya bukan sebatas pada kegiatan secara langsung tetapi juga ada kegiatan melalui lisan atau berbentuk sosialisasi. Pendalaman data dan fakta mengenai bentuk dan strategi dakwah yang dilakukan dalam sosialisasi atau sejenisnya perlu dikaji ulang untuk penelitian selanjutnya.
2. Penulis juga memberikan rekomendasi kepada *BPK* di Kota Banjarmasin untuk terus mengembangkan kegiatan dakwah ataupun kegiatan kemanusiaan untuk membantu kemashlahatan masyarakat lebih khusus masyarakat Kota Banjarmasin. Selain itu hubungan dengan masyarakat harus ditingkatkan agar kegiatan dakwah dapat berjalan dengan lancar berkat dukungan penuh oleh masyarakat.